



Cordées de la réussite en espagnol : des élèves de 3ème option LCE du Collège Clemenceau à la rencontre d'élèves de 2nde du lycée Genevoix

publié le 20/12/2022

Dans le cadre des cordées de la réussite en espagnol, vendredi 2 décembre 2022, les élèves de 3ème B et C option LCE en langue espagnole du Collège Clemenceau ont eu le plaisir de rencontrer des 3èmes du collège Supervielle et des 2des du lycée Genevoix de Bressuire.

Les élèves ont d'abord été accueillis au lycée Genevoix par Monsieur le proviseur et son adjoint.

Ils se sont ensuite rendus par groupes dans les différentes salles où , après tirage au sort des binômes collégien/lycéen, ils ont dû improviser un dialogue sur le thème « Quand je serai grand(e), ... ». Tous les élèves avaient en amont travaillé une séquence pédagogique sur cette thématique afin de disposer des moyens lexicaux et grammaticaux nécessaires pour réaliser leur dialogue.

Après cet oral en interaction, ils se sont à nouveau réunis en salle de conférence où des groupes composés de collégiens et lycéens se sont affrontés sur un kahoot portant sur l'Espagne et l'Amérique latine. Chaque groupe, guidé par un professeur ou un élève de 2de, a terminé la matinée en visitant le lycée avant d'aller déjeuner au self.

Cette rencontre encadrée par les professeurs d'espagnol des 3 établissements a rencontré un vif succès auprès des élèves de chaque niveau.